

Isaías

El Señor es Salvación

**Un Rey
Perfecto
Para Un Día
Perfecto**

Isaías 11

Lección Veinte

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Isaías

El Señor es Salvación

Un Rey Perfecto Para Un Día Perfecto

Hemos leído mucho acerca de la mala situación en la que Judá e Israel se encontraban en el momento en que Isaías profetizó. Ellos fueron desobedientes a Dios, vivían en el miedo y fueron condenados, según la profecía de Isaías, a la muerte y la destrucción. A causa de su rebelión y su negativa a seguir la voluntad de Dios, se les prometió el juicio de Dios. Que es casi tan malo como no lo podemos imaginar, con poca esperanza para el futuro.

Pero Dios no iba a dejarlo así. El capítulo once de Isaías tiene la promesa de Dios de enviar un Mesías, un Salvador. Lea Isaías 11:1-9.

¿Alguna vez ha visto un árbol o un arbusto cortado justo por encima del suelo? ¿Alguna vez ha visto uno de esos troncos brotar un nuevo crecimiento? El versículo treinta y cuatro del décimo capítulo habla de la tala de los bosques. El capítulo once, versículo uno dice que de esas cepas aparentemente muertas, nuevo crecimiento vendrá, y los nuevos brotes florecerán y darán fruto. El tronco representa el reino de David. En Judá, los reyes tenían a David como un antepasado. Esto no era así en el reino del norte, Israel. Pero ahora, Judá fue amenazado y sería conquistado. Los hijos de David y sus hijos no tendrían reino sobre el cual reinar. Pero, ese no es el final.

Dios prometió un nuevo "hijo" de David ... un renuevo del tronco. Y el Espíritu de Dios proveerá a él sabiduría y entendimiento, consejo y poder, conocimiento y temor del Señor. Ahora ese miedo no significa que él tendría miedo de Dios, sino significa que respetaría y honraría a Dios.

Este hijo de David será el juez perfecto. Juzgará con justicia y verdad. Su juicio será justo y se juzgarán con integridad o veracidad. Este "hijo de David" será el tipo de juez que usted querrá que esté a cargo de su juicio.

Entonces Isaías nos muestra cómo sería el mundo con esa clase de rey. Lea Isaías 11:6-9.

En primer lugar, se destruirán toda la maldad. Con ese tipo de rey justo, no podía haber ningún mal. Simplemente no sería tolerado.

En segundo lugar, habría paz perfecta. Las cosas que sucederán serán difíciles de creer. Los lobos se llevan bien con los corderos, leopardos con cabras, terneros con leones jóvenes, y así sucesivamente. Los niños no tendrán miedo de las serpientes y arañas. Todo el mundo va a llevarse bien con todo el mundo. Todos los seres humanos conocerán a Dios, y habrá un conocimiento perfecto, tan profundo como el océano.

En los últimos versículos del capítulo once nos encontramos con una imagen de un regreso. Isaías comienza señalando que la "raíz" de Isaí sería una especie de mástil al que va la gente. Será como reunirse alrededor del asta de la bandera.

Hoja Dos

Isaías

El Señor es Salvación

La raíz de la palabra se refiere aquí a Jesús, el Mesías. Lea Isaías 11:10-16.

Dios va a llamar a Su pueblo. Simplemente, el cuándo sucederá esto no es claro. Podría ser que Isaías ve ahora, en el futuro, y esto va a suceder al final de los tiempos. Podría ser que él vio lo que le pasó a Judá después de algún futuro cautiverio, como el cautiverio babilónico que ocurrió en el año 586 antes de Cristo. Lo más probable es la primera opción, no la segunda.

Él dijo que Dios iba a hacer un camino para que la gente venga del Occidente a través de Egipto. El Nilo, o el golfo de Suez se secarán. La gente vendrá de Oriente, y el gran río Eufrates se convertirá en siete corrientes superficiales a través del cual la gente podrá vadear.

Esto nos recuerda lo que Juan escribió en Apocalipsis 11:15. Habló de una gran voz del cielo (tal vez un gran coro) que cantaba: "El reino de este mundo se ha convertido en el reino de nuestro Señor y de Su Cristo, y Él reinará por los siglos de los siglos." Esto va a tener lugar en el fin de los tiempos. Ese es el día perfecto.

Podemos alegrarnos de que todos los cristianos serán parte de ese nuevo reino. Esto nos da una gran esperanza para el futuro.

A causa de lo que Jesús hizo en la cruz y por su resurrección, sabemos como todo resultará al final. Y esto nos recuerda otra cosa que Juan dice en Juan 5:4 "Porque todo aquel nacido de Dios vence al mundo. Esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe. ¿Quién es el que vence al mundo? Sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios."

Únase a la celebración alrededor del asta de la bandera. Crea que Jesús es el Hijo de Dios, y usted estará allí.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: "No harán ningún daño ni estrago en todo mi monte santo, porque reborará la tierra con el conocimiento del Señor como rebosa el mar con las aguas."
Isaías 11:9 NVI

Objetivo: Mostrar a los estudiantes la promesa de Dios de un Rey perfecto que trae la paz.

Isaías

El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

Un Rey Perfecto Para Un Día Perfecto—Isaías 11

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. ¿Qué dice Isaías 11:1 que sucederá a los troncos muertos?
2. ¿Qué proveerá el Espíritu de Dios al nuevo hijo de David?
3. ¿Qué cosas describen a los juicios del juez perfecto?
4. ¿Cómo dice Isaías que el mundo será con el nuevo rey?
5. ¿Qué dice Apocalipsis 11:15 que el gran coro cantara desde el Cielo?

Versículo de memoria: “No harán ningún daño ni estrago en todo mi monte santo, porque rebosará la tierra con el conocimiento del Señor como rebosa el mar con las aguas.”
Isaías 11:9 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.